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３月議会を傍聴してみませんか？ 

３月１４日（水）午前１０時 から始まる本会議において、 

６名の議員が一般質問を行います。 

この機会に、町民の皆様の傍聴をお待ちしています。 
 

質問議員 

（質問順） 
質 問 項 目 質 問 の 内 容 

石山 直継 
技能者不足に係る育成の
ため、在学中等における、
町の支援策の考えは 

・職業訓練学校で技能を身に付ける方 

・工業学校で技能を身に付ける方 

・国家試験取得で技能を身に付ける方 

においての、在学中等における、町の支援策の考えは 

横山  敦 
新年度予算編成と町営施
設の今後について 

・新年度予算は、住民ニーズを捉えた上で、事業効果の検証をし、

事業評価のもと総合的判断により編成されたのか 

・新年度予算で、ふるさと応援基金を各事業に充当しているが、

これら事業を選定した考え方は 

・スキー場休止に伴う住民説明会での住民の意見と新年度も休止

と判断した理由および今後の方針は 

・産業廃棄物処分場の利用者が増えない理由と収入を増やすため

の取り組みの有無および今後の方針は 

渡辺 修勝 
天塩町地方創生事業につ
いて 

・天塩町地方創生評価委員会の開催状況と評価内容について 

・天塩町地方創生推進委員会に議員の意見を求めるのはなぜか 

・地方創生事業と教育事業が混同していないか 

・地方創生事業を今後天塩の地域づくりに、どう結びつけていく

考えなのか 

谷村 敏彦 
冬季間等の通行止め対策

について 

・今回の通行止め時に天塩町としてどの様な対策を講じたのか 

・主要幹線道路は国道であり国土交通省が所管ではあるが通行止

めの回避方法などの連絡と協議は行ってきたのか 

・天塩町として国道通行止めに対し道路状況は把握し、町民に情

報提供等は行っているのか 

・天塩町として通行止め時や災害時に対し今後単独迂回路の検討

はないのか 
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質問議員 質 問 項 目 質 問 の 内 容 

佐々木 裕之 

町立病院の赤字削減のた
め全町民の協力を 

・改革プランにおける、収支の目標と、病床削減・看護師集約確

保などの方向性を明らかに 

・医師確保の現況と、当面の内視鏡検査などへの出張医師対応は

どうなるか 

・かかりつけ医の役割と町民の健康確保・予防医療を強化するな

かで、全町民に「協力を仰ぐ」べきではないか 

農業者の大規模投資に対
し物心ともに支援できな
いか 

・国の楽酪事業や畜産クラスター事業の補助残(自己負担分)につ

いて、他の自治体の支援策はどうなっているか 

一般的には、資金借り入れで臨むと思われるが、通例的な資金

の返済例、年限・利息等を 2 億の場合は概算でどうなるのか 

想定例として、今回の 18 億・2 億・4 億クラスの施設新設等

の固定資産税は概算でいくらになるのか 

・事業化にあたった支援センターの役割は大きいものだが、室長

の道派遣が終わり、こののち、事業化を検討する農業者への支

援体制はどうなるのか 

ふるさと納税返礼品は町

外業者が大半か 

・ふるさと応援寄附金の確定分の件数、金額と返礼品額さらに関

連経費額 

 返礼品発注のうち、町内業者・町外業者別金額を明らかに 

・町外の返礼品取扱い業者選定の経過・発注の実態・契約の内容 

・総務省や関連規定にとどまらず、寄付金獲得のために｢行政のモ

ラル｣についてどう考えるか。 

全道 179 自治体による、カニ返礼品競争の可能性はないか 

遠藤  功 

財政調整基金について 
・明年度以降も基金繰入となるか 

・基金を費消したときの対応は 

・基金に頼らない財源不足対策は 

火葬場建設事業予算につ

いて 

・単独から共同とした財政的負担のメリットは堅持されているか 

・建設事業は財源不足を招かない計画により取り組んだか 

・地域づくり総合交付金等の確保は可能となっているか 

・建設から運営に至る計画の全容は何時示すのか 

・当初計画と予算計上金額に重大な変更を生じることに住民合意

形成をどうとる考えか 

・天塩町過疎地域自立促進市町村計画の変更は 

・負担増額となる一般財源の不足対策はどうなるのか 
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一般質問の後には、条例案や 

新年度予算案などの審議を行う 

予定です。 

（会期は３月16日（金）までです） 


